

Madame, Monsieur,

En raison d'un appel national interprofessionnel, votre enfant n'aura pas classe le mardi 19 octobre.

Ce mouvement de grèves contre la réforme des retraites coïncide avec l'annonce du budget 2011 qui prévoit 8 967 suppressions de postes dans les écoles. Le gouvernement compte encore supprimer des postes classes alors que près de 4 000 élèves supplémentaires sont attendus l'année prochaine.

Après la journée de grève du 12 octobre et devant l'attitude persistante du gouvernement qui refuse d'entendre le message délivré par les salariés du privé et du public, je poursuis mon engagement en faveur d'une école qui favorise la réussite de tous et d'un système de retraite qui ne pénalise pas les salariés et qui soit fondé sur une juste répartition des richesses.

C'est pourquoi votre enfant n'aura pas classe le mardi 19 octobre. Je compte sur votre compréhension.

L'enseignant(e) de votre enfant.